

Medio	Adnradio.cl
Fecha	15-07-2015
Mención	Fernando Montes “En lugar de achicar brechas la gratuidad parcial las ahonda”.

Fernando Montes: En lugar de achicar las brechas la gratuidad parcial las ahonda



El Rector de la Universidad Alberto Hurtado manifiesta sus preocupaciones acerca de la gratuidad educacional que no tendrá efecto en las instituciones que no pertenezcan al CRUCH.

Alberto Hurtado y sacerdote Fernando Montés habló en ADN Hoy sobre los posibles efectos que tendría la gratuidad en la educación dentro y fuera de las universidades del Consejo de Rectores, los cuales estima que no tendrá efectos positivos para las universidades privadas.

“La gratuidad debe ser prudente, deben respetar sus caminos y deben considerar la cancha en la cual hay mucha desigualdad, en lugar de achicar sus brechas las ahonda”, se manifestó el Rector de la Universidad Alberto Hurtado sobre la decisión de no aplicar la gratuidad a las instituciones que estén fuera del consejo de rectores.

“Escuché que en las universidades privadas hay un solo control que es la acreditación. Y en el gobierno de Piñera se corrigieron esos métodos para que colocaran controles comunes para todas. Pero muchas tienen mejor acreditación y deben cuidar los criterios. Se nos invitó a entrar en el mismo sistema del Consejo usando la PSU, teníamos enormes preguntas y el experimento resultó, pero es raro que el gobierno nos saque de ese campo”.

